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第1785回例会記録　平成27年10月20日（火）  14/46回

＜点鐘＞� 鴨志田会長
＜ソング＞　我等の生業
＜お客様ご紹介＞　� 鴨志田会長
川崎麻生RC　親松明様→「今年度出席委員長となり
ました。入会して3年程の方々がなかなかメークアッ
プが難しいとのことで今日は練習のため、川崎百合
丘RCの例会に出席させて頂きました。息子もこちら
でお世話になっております。今後ともよろしくお願
いします」。
川崎麻生RC　　梅澤馨様、臼井勉様、雪井洋子様、
　　　　　　川崎航様、森哲伊様、君塚毅様
横浜あざみRC　小野邊薫様
川崎RC　　　　白井勇様
米山学友　　　�金艶華さん
米山奨学生　　�マリア･マグダレナさん

＜指名委員会＞　� 井上勇委員長
　先般指名委員会を発足いたしました。メンバーは
渡邊委員、安藤亨委員、中島健児委員、福家委員の
以上5名で立ち上げました。11月の第1例会の公示並
びに12月の年次総会に向けて北島会長エレクトとと
もに理事役員の調整を行い、11月の公示に向けて準
備をしているところです。会員の皆様のご協力が必
要となりますのでよろしくお願いします。

＜会長報告＞� 鴨志田会長
1.�地区大会本会議�新会員登壇の案内
　11/14（土）�14：35〜14：50（集合14：10）
　地下1階フォワイエ
　�石野会員、石川会員、金子会員、坂井会員がメン

バーとして登録されておりますので登壇よろしく
お願いします。
2.�IAC・RAC交流会の案内
　11/15（日）13：45〜�フォーラム南太田
3.��第32回青少年指導者養成プログラム（RYLA）開催
の案内
　※18歳〜30歳までの参加者を各クラブ1名推薦
　2016/2/20（土）〜21（日）�1泊2日
　横浜市野島青少年研修センター
4.��麻生区安全・安心まちづくり協議会より研修会「こ
どもたちをネットトラブルから防ぐために」の開
催・安全パトロール用の物品貸出しについて
　11/5（木）13：00〜　麻生区役所4F�第1会議室

＜幹事報告＞　� 赤本幹事
＊当クラブ例会
　10/24（土）あしなが学生募金　14：00〜15：00
　新百合ヶ丘駅改札付近
　�10/27（火）職場訪問　13：00　新百合ヶ丘駅北口ア
コルデ1階ドコモショップ前集合
　11/3（火）祭日休会
＊近隣クラブ例会変更
　�川崎西北RC、川崎高津南RC、川崎高津RC、
　川崎中RC、川崎北RC、川崎中原RC、川崎中央RC

＜ニコニコ委員会＞　� 安藤志子委員
　横浜あざみRC　小野邊薫様→「本日は米山月間卓
話者金さんに地区米山学友委員としてお供して参り
ました」。川崎RC　白井勇様→「いつもお世話にな
ります。宜しくお願いします」。川崎麻生RC　親松

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1787回 11月10日 クラブ協議会④（ガバナー補佐）

第1788回 11月14日 地区大会

第1789回 11月24日 ガバナー公式訪問（ガバナー） 
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明様→「本日は大勢でメークアップの練習に来まし
た。どうぞよろしくお願いします」。臼井勉様→「初
めて参加です。宜しくお願いします」。梅澤馨様→「本
日よろしくお願いします」。川崎航様→「本日は宜し
くお願い致します」。森哲伊様→「本日は宜しくお願
いします」。君塚毅様→「本日は宜しくお願いいたし
ます」。雪井洋子様→「本日はお世話になります」。
当クラブより鴨志田会長→「金艶華さん、卓話よろ
しくお願いします。麻生RCの皆様、ご来訪ありが
とうございます」。赤本幹事→「麻生RCの皆様、よ
うこそいらっしゃいました」。嶋会員→「金さん、卓
話よろしくお願いします」。以下、感謝をこめてニ
コニコへ。阿久澤会員、安藤美恵子会員、浅野会員、
福家会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、石
坂会員、北島会員、小島会員、小塚会員、中島健児
会員、中島眞一会員、中村会員、野島会員、親松会
員、白井会員、菅会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、
玉井会員、寺川会員、鵜飼会員、渡邊会員、金子会
員、安藤志子会員。

＜出席委員会＞　� 渡邊委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜卓話者紹介＞� 嶋委員長
　金さんは現在神奈川大学で医薬品の流通について
研究されています。今月は米山月間ということもあ
り金さんに卓話をお願いしたところ快く引き受けて
下さいました。金さんは中国遼寧省出身で2008年か
ら日本で勉強を続けています。とても美しい日本語
を話すので今日の卓話でゆっくり聞いて頂きたいと
思います。

＜招聘卓話＞� 米山学友　金艶華さん
　嶋委員長の紹介で本日ここでお話をさせて頂くこ
ととなりました。川崎百合丘ロータリークラブで卓
話をさせて頂くことを感謝しております。皆さんと
は初対面なのですがとても歓迎して下さり、私の名

前の漢字を美しい字ですねと褒めて頂け日本に来て
よかったと思いました。素敵なプレゼントも頂きあ
りがとうございます。

以下、スライドを見ながらのお話しとなりました。

1.�自己紹介
国籍は中国で遼寧省鉄嶺市の出身です。青森くら
いの緯度なのでとても寒いところです。現在は神
奈川大学大学院の経済学研究科の博士課程で医薬
品流通について研究しています。就職活動をこれ
から始めます。医薬品物流を研究するきっかけは
富山大学に在籍していた時でした。通訳として病
院で働いたことがあり、その時に医薬品物流と接
する機会があったのですが、複雑で規制も多い医
薬品物流に関して初めての人にはわかりにくい専
門書しかありませんでした。まだ研究する人も少
ないのでこの分野で頑張ってみようと思いまし
た。日本食で好きなものはお寿司とお刺身です。
遼寧省鉄嶺市は内陸なので新鮮なお魚は手に入り
にくく日本の新鮮なお魚がとても美味しいと感じ
ました。中国の料理で好きなものは四川料理です。
辛いけれど美味しいです。
2.�中国の朝鮮族
中国には現在56の少数民族がいて朝鮮族はその中
の1つです。現在中国国内に183万人の朝鮮族が暮
らしています。1歳のお誕生日や結婚式などイベン
トの時は民族衣装でお祝いすることが多いです。
3.�日本への留学の理由
自然な流れで日本に来たような気がします。朝鮮
族は小学校の頃は主に朝鮮語で授業を受け、中学
生になると朝鮮語、中国語の両方で授業を受け、
第二外国語として日本語を学びます。このような
教育環境により努力すれば比較的容易に日本語、
韓国語、中国語を話すトライリンガルとなること
が可能です。また、北東アジアで活躍できる場所
の選択肢が多いです。（例えば語学力を生かして
日本、韓国に留学することや、韓国、日本企業に
就職することがよくあります。）

卓話終了後、鴨志田会長より金艶華さんにお礼が渡
されました。

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第1785回� 42� 36� 6� � 85.71%
第1784回� 42� 33� 9� 4� 88.10%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 38件� 39,000円� 406件� 456,612円
� 0件� 0円� 8件� 111,000円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 0件� 0円� 11件� 145,000円

累計


